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VERBALE N.  085  del 05 Maggio  2021                                              Approvato il 06 maggio 2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30  

  

ORARIO INIZIO SEDUTA  -10:41 

 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P ______ ______ 10:41 ______ ______ 11:42 

Cancilla                Roberta 

 

P ______ ______ 10:41 ______ ______ 11:42 

Di Pisa                  Carlo P ______ ______ 10:41 ______ ______ 11:16 

Orlando                Caterina 

 

P 09:30 09:32 10:41 ______ ______ 11:42 

Randazzo             Antonino          

 

P ______ ______ 10:41 11:12 11:25 11:42 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno cinque del mese di Maggio, giusta 

convocazione  del  Sig. Presidente  Prot. 030/2017-2022 del 28/04/2021, si riunisce 

la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:30, prima convocazione, risulta presente all’appello la Cons.ra 

Caterina Orlando, non essendo stato raggiunto il numero legale si va al secondo 

appello delle ore 10:30. 

 

Alle ore 10:41, seconda convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito 

dal Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine 

del quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i 

Cons.ri  Roberta Cancilla, Carlo Di Pisa, Caterina Orlando, Antonino Randazzo e 

Giovanni Inzerillo presenti 5 su 5. 
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Constatato il numero legale  il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Comunicazioni. 

 

Il Cons. Antonino Randazzo chiede di potere intervenire sulla problematica rifiuti. 

"I progetti approvati dalla Giunta Comunale per implementare la raccolta 

differenziata vanno nella direzione che si era richiesto e sulla quale la 

Commissione si è confrontata per mesi con l’Assessore Marino e la  Presidenza 

Rap. I progetti prevedono interventi per aumentare la raccolta domiciliare  nelle 

borgate marinare di Sferracavallo, Mondello, Tomnaso Natale  , il prolungamento 

del porta a porta a San Lorenzo ed il completamento del porta a porta in seconda 

circoscrizione.  

 

Nell’atto proposto dalla Rap è prevista la realizzazione di un impianto per il 

trattamento dei rifiuti ingombranti a Bellolampo e l’acquisto delle attrezzature 

necessarie per realizzare  8 nuovi centri comunali di raccolta; misure necessarie 

per contrastare il fenomeno dilagante degli abbandoni di rifiuti ingombranti e 

raee su tutto il territorio comunale". 

 

Sento la necessità di un confronto tecnico e non politico, in Commissione, con il 

Presidente RAP, Avv Miliziano, per conoscere dove verranno create le nuove  8 

isole ecologiche approvate dalla  Giunta Comunale, e la tempistica per la 

realizzazione dell’impianto trattamento ingombranti. 

 

La Cons.ra Caterina Orlando concorda su quanto richiesto dal Cons.  Randazzo 

ribadendo il concetto già espresso che deve essere un incontro tecnico e non 

politico. 

 

Esce da riunione il Cons. Antonino Randazzo alle ore 11:12. 

 

Intervengono i Cons. Cancilla e Di Pisa che approvano l’ audizione in 

commissione del Presidente RAP. 

 

Entra in riunione il Cons. Antonino Randazzo alle ore 11:25. 

 

Il Cons. Randazzo  e Cancilla ripropongono  il problema dei branchi di cinghiali 

che scorrazzano nella riserva di Monte Pellegrino e chiedono alla Commissione di 

convocare sul problema il Sig. Ass. Tony Sala per conoscere quanto 

l’amministrazione ha fatto e sta facendo. 

 

Il Presidente dispone la convocazione del Sig. Ass. Tony Sala. 

 

Sullo svincolo del Forum il Presidente dispone la convocazione del neo Assessore 

Martorana per essere relazionati sulla procedura della apertura dello svincolo. 

 

La Cons.ra Caterina Orlando, in occasione del prossimo incontro con l’Ass. 
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Martorana, chiede di  riprendere , con la neo Assessore, la riorganizzazione dei 

mercatini rionali anche alla luce dell’esperienza fatta dalla crisi pandemica. 

 

La Cons.ra Cancilla concorda con la richiesta della Cons.ra Orlando e sottopone 

alla Commissione di parlare con l’Ass. Sala nella sua qualità di assessore al 

patrimonio per dare l’imput all’amministrazione di trovare locali disponibili e 

accessibili a tutti, per essere utilizzati come luoghi di Hub  vaccinali in più punti 

della città. 

 

Il Segretario comunica che il Dr. Pasquale D’Andrea ha dato disponibilità, per 

l’audizione in commissione, per i giorni 10 o 12 p.v., la Commissione dispone la 

convocazione per il 10 p.v.  

 

Alle ore 11:42 il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara chiusa la seduta rinviando 

l’approvazione del presente verbale in altra data. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

                 

 

                    Il Segretario                                               Il Presidente                               

           (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine seduta h. 11:42 
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